

TOP 2: Sachstand Landesregierung zur Umsetzung des Deutsch-Französischen Vertrags von Aachen

- Staatskanzlei -

Beschluss:

Der Ministerrat nimmt den Bericht zum aktuellen Stand der Umsetzung des Aachener Vertrages zur Kenntnis.

Erläuterungen:

Der am 22. Januar 2019 in Aachen unterzeichnete „Vertrag über die deutsch-französische Zusammenarbeit und Integration“ steht am Ende des jeweiligen innerstaatlichen Ratifikationsprozesses und somit kurz vor seinem Inkrafttreten. In ihm wird der grenzüberschreitenden Zusammenarbeit besonderes Gewicht beigemessen und u.a. das gesamte Kapitel vier (von sechs) gewidmet.